

前期前半のPTA活動

地区児童会

4月15日(金)と7月22日(金)に地区児童会が行われ各地区委員の皆様に参加していただきました。

4月の会では、新一年生の紹介や登校するときの注意点などを確認しました。

7月の会では、前期前半の登校班での反省点を出しながら話し合いをしました。

これから各地区でラジオ体操やいろいろなイベントも行われます。ルールを守り、楽しい夏休みにしましょう。



運動会(5月29日)

前日までコロナ対策はもちろん、天気予報とにらめっこをしていましたが運動会当日は晴天に恵まれ、無事に終わることができました。

体育委員の皆様には前日の準備から当日のあと片付けまで大変お世話になりました。

また、保護者の皆様にもコロナ対策にご協力いただきありがとうございました。



美化作業

5月14日(土)に第一回PTA美化作業がありました。担当地区は上須屋、堀川、下須屋、県営住宅、西須屋団地、東2、池の本、的場・向陽、西・西谷・打越、畠田地区でした。

皆様のご協力のおかげで校舎まわり、運動場がとてもきれいになりました。ありがとうございました。

次回の美化作業は8月20日(土)です。担当地区は枉松・霜深、南須屋、榎の本、東1、新東、南陽、向陽、迫上、迫下です。

ご協力をよろしく願います。

ベルマーク

前年度のベルマーク点数は255385点でした。

また、2022年3月でベルマーク運動を開始してから集計累計点数が50万点を超えました。そこでベルマーク教育助成財団から感謝状が贈られました。

ベルマーク運動は参加校の設備を充実させるばかりでなく、へき地学校、養護学校、盲学校、ろう学校、災害被災校や海外の教育環境に恵まれない学校や子どもたちを支援しています。その資金は皆様の日ごろの地道な活動によって生み出されています。

これからもベルマーク運動にご協力をよろしくお願いいたします。



合志市ふるさとカルタ寄贈式

7月14日(木)に西合志南小学校にて「合志市ふるさとカルタ」の寄贈式が行われました。

合志市教育委員会の中島栄治教育長をはじめ、ふるさとカルタの編集をされた野口チカ子さんたちが来校されました。

また、児童を代表して6年生の子どもたち4名が式に参加しました。

寄贈式の様子が広報こうし8月号と熊本日日新聞社より発行される「ゆうあいネット」に掲載される予定です。

また、J:COMチャンネル(地デジ10ch)にて7月23日(土)11:00より地域の話や出来事をお伝えするニュース番組「WEEKLYトピックス」でも放送されます。

是非、ご覧になってください!!

